## Critican a Jucopo por proceso para CNDH

Y

reforma.com/critican-a-jucopo-por-proceso-para-cndh/ar1783142



Senadores de la Comisión de Justicia no acudieron a la reunión de comisiones unidas prevista para esta mañana, por lo que se aplazó para más tarde. Foto: Tomada de Twitter

## César Martínez

**Cd. de México (03 octubre 2019).-** Integrantes de la Comisión de Derechos Humanos del Senado se lanzaron contra la Junta de Coordinación Política (Jucopo) por su intervención en la convocatoria para elegir al próximo presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH).

Esto luego que la Jucopo, que preside Ricardo Monreal, revisara la convocatoria definida por las comisiones unidas de Derechos Humanos y de Justicia, y la modificara para desvincular los criterios de idoneidad que ponían un filtro al perfil del próximo Ombudsman nacional.

La senadora Citlalli Hernández explicó que hubo un acuerdo en la Mesa Directiva del Senado, que también dirige Morena, para que el proceso pasara de manera extraordinaria por la Jucopo.

"No corresponde que la Jucopo que corrija la plana, pareciere, incluso pareciere una señal de desconfianza", indicó el legislador Emilio Álvarez Icaza.

"Se manda un pésimo mensaje que la Junta de Coordinación Política tenga que avalar, palomear, no me parece ni respetuoso, ni conveniente, ni colegiado".

El senador independiente calificó incluso como ofensivo que se usara el término "avalar".

La morenista Citlalli Hernández, quien además es secretaria de la Mesa Directiva del Senado, coincidió con el reclamo.

"Sí es un exceso que la Jucopo tenga que avalar el trabajo de Comisiones, porque entonces que no haya Comisiones en el Senado", ironizó.

Martha Lucía Micher, también de Morena, se sumó al reclamó.

"No puede (la Jucopo) menoscabar la función de una comisión, no puede ser", lanzó.

"Si a mí me lo hicieran en la Comisión de Igualdad... chale. Eso calienta", agregó, parafraseando al Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Pese a los reclamos, Álvarez Icaza indicó que el presidente de la Comisión de Justicia, Julio Menchaca, había expresado que apoyarían que los criterios de idoneidad sí sean vinculantes, para que nadie no los cumpla pueda ser Ombudsman.

La sesión de las Comisiones unidas de Derechos Humanos y Justicia para avalar la convocatoria, llamada para las 10:00 horas, no se realizó por falta quórum ante la ausencia de senadores de la Comisión de Justicia, por lo que se pospuso para después de la comparecencia del Secretario de Hacienda, Arturo Herrera.

La convocatoria para el próximo Ombudsman debe ser publicada mañana, según la Ley de la CNDH, por lo que hoy debe ser avalada.

Hora de publicación: 12:29 hrs.